



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2019-2020
KE SUMATERA UTARA
28 FEBRUARI – 2 MARET 2020**

Komisi I DPR RI melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2019-2020 ke Sumatera Utara pada tanggal 28 Februari – 2 Maret 2020. Kunker Reses dilaksanakan dalam rangka mendapatkan data dan informasi terkait dengan peran Kodam I/Bukit Barisan, Lantamal I/Belawan, dan Lanud Soewondo dalam menciptakan kondisi wilayah yang tangguh terhadap berbagai kerawanan dan potensi ancaman dalam pengamanan Pilkada di Sumatera Utara dan mengetahui kesiapsiagaan TNI dalam menjaga ketahanan dan keamanan nasional di laut perbatasan, yakni Selat Malaka. Disamping itu, juga untuk mengetahui kesiapsiagaan Binda Sumatera Utara dalam deteksi dan pencegahan dini berbagai tindak kejahatan, ancaman, dan kerawanan di Sumatera Utara.

Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Sumatera Utara dipimpin oleh Meutya Viada Hafid, Ketua Komisi I DPR RI dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Sumatera Utara, Tim Kunker Komisi I DPR RI melaksanakan pertemuan dengan Pangdam I/Bukit Barisan, Danlantamal I/Belawan, Danlanud Soewondo, Kabinda Sumatera Utara, dan stakeholder terkait lainnya.

Dalam pertemuan tersebut di atas, Tim mendapatkan data dan informasi terkait dengan berbagai kerawanan dan potensi ancaman dalam pengamanan Pilkada di Sumatera Utara, kesiapsiagaan TNI dalam menjaga ketahanan dan keamanan nasional di laut perbatasan, yakni Selat Malaka, sarana dan prasarana, serta SDM yang ada di Kodam I/Bukit Barisan, Lantamal I/Belawan, dan Lanud Soewondo. Disamping itu, Tim juga mendapatkan data dan informasi terkait dengan kesiapsiagaan Binda Sumatera Utara dalam deteksi dan pencegahan dini berbagai tindak kejahatan, ancaman, dan kerawanan di Sumatera Utara.

Dalam pertemuan dengan para Mitra tersebut di atas, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI meminta agar satuan TNI terus meningkatkan kesiapsiagaan sehingga tercipta kondisi wilayah yang tangguh terhadap berbagai kerawanan dan potensi ancaman. Disamping itu, Tim juga mendukung pemenuhan kebutuhan alutsista dan alat perlengkapan, serta kebutuhan anggaran Kodam I/Bukit Barisan, Lantamal I/Belawan, dan Lanud Soewondo untuk mendukung pelaksanaan tugas pokok baik operasi militer untuk perang (OMP) maupun operasi militer selain perang (OMSP). Sementara itu, untuk pertemuan dengan Kabinda Sumatera Utara dilaksanakan secara tertutup.

Medan, 2 Maret 2020

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Sumatera Utara